

Pressemitteilung

22.04.2024

700 Jahre Marktrecht in Haag: Vortrag von Geschichtskoordinator Daniel Baumgartner

Am 15. Oktober 1324 verlieh Ludwig der Bayer Konrad von Fraunberg eine Urkunde, mit der er den Markt in Haag freite und ihm alle Rechte und Freiungen, die auch die Stadt Wasserburg innehatte, gewährte. Anlässlich des diesjährigen 700-jährigen Jubiläums und zur Einstimmung auf die Festlichkeiten im Mai stellt Geschichtskoordinator Daniel Baumgartner am Donnerstag, 25. April, um 19 Uhr im Bürgersaal im Haag diese Urkunde im Rahmen eines Vortrages vor und erläutert die Hintergründe und Zusammenhänge, die zu dieser Verleihung führten.

Die Teilnahme ist kostenlos.



Bildunterschrift: Diese Urkunde von 1324, die Ludwig der Bayer Konrad von Fraunberg verlieh, freite den Markt in Haag.

Bildnachweis: Geschichtszentrum und Museum Mühldorf a. Inn